



並木中等story

令和3年9月8日号

あたり？はずれ？

人生でいろいろな人とペアやグループを組む機会があります。「今回は最高！」と思える時があれば、「あーあ、今回は外したな！」と思う時もあります。私の経験ではどちらかというとなりの方が多いような気がします。時には「最悪！」という時もありました。ことあるごとに嫌味を言う先輩と一緒にいた時でした。

それでは、**最悪と感じた時**はどうか。私は“修行”だと思えるようにしています。何歳になっても、どこにいても嫌なこと、辛いことはあるものです。それを「嫌だ！」



とだだをこねては、小さな子どもと一緒にです。私が小学生の時、祖母がよく「普通にやっ
てればいいんだ。お天道様が見ているから。」と話していました。話を聞きながら、無理に合わせず、一定の距離をもってつきあう。私が経験した「最悪！」から学んだ処世術です。皆さんもいろいろな対応の仕方を身に付けてください。ただし、いじめを受けるような時はしっかり訴えることが大切ですよ。

《学校公開受付を9月13日10時開始！》

10月16日（土）に予定しています学校公開の申し込み受付を9月13日（月）10時より行います。対象は小学校4～6年の児童又はその保護者1名です。詳しくは本校のホームページをご覧ください。

コロナウィルスの感染拡大の影響で予定が変わることがありますので、予めご理解をお願いいたします。